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VIER FRAGEN 
 

Aus welchen Wildtierarten schuf der 

Mensch Haustiere – und welche? 

□ Feldhase - Waldhase 

□ Wildschwein - Hausschwein 

□ Reh - Rind 

□ Wolf – Hund 

□ Graugans – Hausgans 

□ Wolf - Hund 

□ Wildkaninchen –Stallhase,  

     Zwergkaninchen 
 

Weshalb schuf der Mensch 

Geflügelrassen? 

□ Zum Essen  

□ Um sie an bestimmte Gegenden 

besonders anzupassen 

 

 

 

□ Wegen der Eier 

□ Ihm gefielen bestimmte Tiere einfach 

besser 
 

Warum kann man Geflügel heute in der 

Stadt kaum noch halten? 

□ Wegen dem Straßenverkehr  

□ Wegen dem Lärm (Hahnenschrei) 

□ Wegen streunender Katzen 

□ Nachbarn fühlen sich gestört 

□ Kaum jemand möchte sich um die Tiere 

kümmern 
 

Was passiert, wenn sich niemand mehr 

um die alten Geflügelrassen kümmert? 

□ Es gibt nur noch die Nutztiere zur 

Ernährung (sogenannte Lege- oder 

Masthybriden) 

□ Wir haben keine Eier mehr 

□ Urbane Tierarten sterben 

unwiederbringlich aus 

□ Nichts, eigentlich braucht man sie  

nicht mehr 

 

Partner: Kreisverband Rassegeflügel-

zucht Dreieich, 1. Vorsitzende: J. 

Christiane Schnaubelt-Sachs /  

chris.s-h@hotmail.de 

Zuchtwart: Thomas Sachs, 

Bildnachweis: Amt für den ländlichen 

Raum beim Hochtaunuskreis 
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VIER ANTWORTEN  

(in roter Schrift)  
 

Aus welchen Wildtierarten schuf der 

Mensch Haustiere – und welche? 

□ Feldhase - Waldhase 

□ Wildschwein - Hausschwein 

□ Reh - Rind 

□ Wolf - Hund 

□ Graugans - Hausgans 

□ Wildkaninchen –Stallhase,  

     Zwergkaninchen 
 

Weshalb schuf der Mensch 

Geflügelrassen? 

□ Zum Essen  

□ Um sie an bestimmte Gegenden 

besonders anzupassen 

 

 

 

 

□ Wegen der Eier 

□ Ihm gefielen bestimmte Tiere einfach 

besser 
 

Warum kann man Geflügel heute in der 

Stadt kaum noch halten? 

□ Wegen dem Straßenverkehr  

□ Wegen dem Lärm (Hahnenschrei) 

□ Wegen streunender Katzen 

□ Nachbarn fühlen sich gestört 

□ Kaum jemand möchte sich um die 

Tiere kümmern 
 

Was passiert, wenn sich niemand mehr 

um die alten Geflügelrassen kümmert? 

□ Es gibt nur noch die Nutztiere zur 

Ernährung (sogenannte Lege- oder 

Masthybriden) 

□ Wir haben keine Eier mehr 

□ Urbane Tierarten sterben 

unwiederbringlich aus 

□ Nichts, eigentlich braucht man sie 

      nicht mehr 

 

Partner: Kreisverband Rassegeflügel-

zucht Dreieich, 1. Vorsitzende: J. 

Christiane Schnaubelt-Sachs  

chris.s-h@hotmail.de 

Zuchtwart: Thomas Sachs, 

Bildnachweis: Amt für den ländlichen 

Raum beim Hochtaunuskreis 


